

Bericht vom Anlass:

Zukunft Säen vom 15. März 07 auf dem Waidhof bei Zürich Affoltern

Bravo ??

"Die Zukunft säen"

Ein eindrücklicher Anlass auf dem Hof von Irma und Röbi Götsch direkt neben dem Reckenholz bei Zürich



Ein Gegensatz, wie er grösser nicht sein könnte!

Hier 430 fröhliche Menschen, welche friedlich ein Feld von Hand mit meltauresistentem Sommerweizen aus natürlicher Zucht, besäen.

Organisiert wurde der Anlass von Greenpeace und www.avenirse.ch.
Wenn auch Bäcker säen wissen sie was sie im Brot haben!



Dort ein mit Maschen- und Stacheldraht eingezäuntes Carré (Feld) mit Wachtposten und Polizeipatrouillen, bereit für die Freisetzung mit GVO Sommerweizen (sogenannt meltauresitent) aus der Gen-Zwangs-Küche der ETH - Zauberehrliche, mit Unterstützung der Agrokonzerne. Sie säen die Vernichtung der bäuerlichen Landwirtschaft und die Konzerne lauern auf das Geschäft mit den Patenten auf Saatgut.

Auf diese Weise wird bestimmt kein Friede und keine Zukunft in Freiheit gesät.

Urs Hans www.peos.ch

